

Tingkatkan Parmas, KPU Madina Sasar Siswa/i MA dan Pesantren Target Sosialisasi



Ketua KPU Madina, Agus Salam (dua-kanan) saat menyampaikan Materi pada Pendidikan Pemilih bagi Pra Pemilih dan Pemilih Pemula yang berlangsung di MAN Panyabungan, Rabu (13/9) bersama dengan Anggota KPU Madina Divisi Teknis, Mas Khairani (kiri), dan Divisi Perencanaan dan Data, Asrizal Lubis (dua-kiri) serta didampingi Wakil Kepala MAN Panyabungan (kanan).

KPU Madina - Panyabungan

Komisi Pemilihan Umum Mandailing Natal (KPU Madina) terus berupaya meningkatkan partisipasi pemilih dalam pemilu/pemilihan melalui kegiatan Pendidikan Pemilih bagi Pra Pemilih dan Pemilih Pemula. Pada semester II tahun 2017 ini, KPU Madina menasar siswa/siswi Madrasah Aliyah dan Pondok Pesantren sebagai target sasaran sosialisasi peningkatan partisipasi masyarakat.

Hari ini, Rabu (13/9) KPU Madina telah mengunjungi MAN Panyabungan. Kegiatan Pendidikan Pemilih di MAN Panyabungan ini berjalan dengan sukses, apalagi di sela-sela penyampaian materi, narasumber sesekali mengajukan pertanyaan-pertanyaan terhadap siswa seputar demokrasi dan pemilu Indonesia.

Peserta didik yg seluruhnya merupakan utusan-utusan dari seluruh kelas/lokal MAN Panyabungan semakin antusias mengikuti acara sampai selesai karena narasumber menyediakan hadiah bagi setiap siswa yg bisa menjawab pertanyaan narasumber dengan benar.



Pemberian reward kepada peserta yang berhasil menjawab pertanyaan seputar kepemiluan Ketua KPU Madina, Agus Salam berharap, para peserta nantinya bisa menjadi duta-duta sosialisasi tentang pentingnya membangun demokrasi yg sehat, beradab dan berintegritas di tengah2 masyarakat.

?Kalian adalah kaum muda terpelajar, masa depan negara dan daerah ini ada di tanganmu. Ayo bersama kita sukseskan Pilgubsu 27 Juni 2018 dan Pemilu 17 April 2019. Jangan lupa, supaya anda nanti bisa menggunakan hak pilih, maka anda harus terdaftar di dalam Daftar Pemilih,? ujar Agus.

Hadir pengisi materi pada kesempatan itu Ketua KPU Madina, Agus Salam, Divisi Teknis, Mas Khairani, Divisi Perencanaan dan Data, Asrizal Lubis. Kegiatan itu juga dihadiri Staf Teknis dan Hupmas KPU Madina, Ardiyansyah dan Wakil Kepala MAN Panyabungan yang turut mendampingi kegiatan pendidikan Pemilih. (PPID/KPU Madina).

